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Etre Poussé à bout no.11 
Après les Sceaux – La Dernière Trompette 

Le 03 Avril 2016 
Pasteur Brian Kocourek 

 
Mercredi soir, nous avons passé un moment merveilleux en examinant les 

paragraphes 28 et 29 du sermon de Frère Branham " Etre Poussé à bout ". 

Nous avons concentré nos pensées sur ce que Frère Branham a 

spécifiquement dit au paragraphe 29. 

29 Eh bien, voyez ce qui vient après les Sept Sceaux : (1) l’unité des gens, 
(2) l’unité des signes, (3) le feu rouge clignotant dans ces derniers jours, 
(4) le signe des femmes qui deviennent plus jolies, et (5) les hommes, ce 
qu’ils feraient ; (6) tous ces signes du Saint-Esprit qui [nous] conduit, et 
ensuite on est encore arrivé ici, au couronnement de tous ces messages 
depuis les Sept Sceaux. Cela trouve son couronnement en cette seule 

chose : (7) le Signe, qui montre que nous sommes parfaitement en règle. 
Voyez ? Examinons-nous pour voir si nous sommes dans la foi. 

 

Nous avons parlé du Temps d'Union qui doit venir au moment de la 

résurrection, et ce matin nous parlerons de La Dernière Trompette. 

Dans_QUESTIONS.ET.RÉPONSES.1__64-0823M_JEFF.IN_COD 

DIMANCHE_ Frère Branham dit : Très bien, cinquième question : 

240. L’Épouse sera-t-elle réunie dans le même lieu à l’Enlèvement, et 

est-ce que ce sera dans l’Ouest? 

55 Mais non, il n’est pas nécessaire d’être là-bas. Oui, l’Épouse sera réunie 

dans le même lieu. C’est vrai, mais pas avant la résurrection. Voyez? 

“En effet, nous les vivants, restés pour l’avènement du Seigneur...” 

Éphésiens... II Thessaloniciens, chapitre 5, je crois. “Nous les vivants, 

restés pour l’avènement (la Parousia) du Seigneur, nous ne devancerons pas 

(ou ne ferons pas obstacle à) ceux qui se sont endormis (dans le monde entier); 

car la trompette de Dieu sonnera, les morts en Christ ressusciteront, et nous 

serons enlevés ensemble avec eux, à la rencontre du Seigneur dans les airs.” 

Par conséquent, toute l’Épouse sera ensemble, quand Elle partira à la 

rencontre du Seigneur. Voyez? Elle sera ensemble, mais ça ne veut pas 

nécessairement dire que nous... qu’ils devront tous se trouver dans le même 

lieu, comme ceci; parce que l’Épouse dort dans la poussière de la terre, partout 

dans le monde, de l’Arctique aux tropiques, et de–de l’est à l’ouest, du nord au 

sud. 

Maintenant, dans le sermon de Frère Branham L'ENLEVEMENT DU 04.12-

65 §153 Il nous montre l'ordre des événements pour l'enlèvement. Mercredi 

soir, nous avons parlé de l'ordre des événements au moment de la 

résurrection, alors ce matin nous allons poursuivre un peu cette pensée. 
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Maintenant, dans le sermon sur L'ENLEVEMENT §153, Frère Branham nous 

donne l'ordre des événements de l'enlèvement : "Le suivant, c'est quoi ? c'est 

une trompette". (1). "Un cri", (2). " 

L’ENLÈVEMENT_ YUMA.AZ  V-1.N-2  SAMEDI_  65-1204 §153 Quelle est la 

chose suivante? C’est une trompette. (1) Un cri de commandement (2), une 

voix (3), une trompette. La troisième chose est une trompette, et c’est elle 

qui, à la Fête des Trompettes, a toujours appelé les gens à venir à la fête; 

et il y aura le souper de l’Épouse, le souper de l’Agneau, avec l’Épouse 

dans le ciel.154 La première chose qui se produit, c’est Son Message 

qui appelle l’Épouse à se rassembler. La chose suivante, c’est la 

résurrection de l’Épouse qui dort, celle qui mourut dans les autres âges. Ils 

sont enlevés ensemble, et la trompette les appelle à la Fête dans le ciel. 

C’est cela qui arrive, mes amis. §155 Nous sommes là, prêts maintenant. 

La seule chose que l’Église, qui est sortie, doit encore faire, c’est de 

rester au soleil pour mûrir. La grande moissonneuse viendra ensuite. Les 

tiges seront brûlées, mais le grain sera rassemblé dans le grenier. Voyez-

vous? 

Bien entendu, Frère Branham se réfère à la fois à Luc et à Matthieu où nous 

entendons les paroles prophétiques de Jean-Baptiste concernant le Fils de 

Dieu disant ces paroles qui doivent s'accomplir lors de l'Apparition qui a lieu 

avant la Seconde Venue. 

Luc_ 3.15 Comme le peuple était dans l’attente, et que tous se demandaient 

en eux-même si Jean n’était pas le Christ (Le Messie),16 il leur dit à tous : Moi, 

je vous baptise d’eau; mais il vient, celui qui est plus puissant que moi, et 

je ne suis pas digne de délier la courroie de ses souliers. Lui, il vous baptisera 

du Saint-Esprit et de feu.17 Il a son van à la main; il nettoiera son aire, et il 

amassera le blé dans son grenier, mais il brûlera la paille dans un feu 

qui ne s’éteint point. 

Matthieu_ 3.12 Il a son van à la main; il nettoiera son aire, et il amassera 

son blé dans le grenier, mais il brûlera la paille dans un feu qui ne s’éteint 

point. 

Nous savons que cela ne s'est pas produit lors de la première venue de Jésus-

Christ, mais le rassemblement dans le grenier évoque le temps de la moisson, 

le temps de la récolte, puis le feu qui ne s'éteint pas. 

Nombreux sont ceux qui ont détourné cette Écriture en L'appliquant 

entièrement au ministère de Jésus-Christ lors de Sa première venue, et au 

baptême de feu avec les effusions de feu du Saint-Esprit le jour de la 

Pentecôte. Il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu : Cette partie 

concerne le jour de la Pentecôte, et le baptême du Saint-Esprit qui a eu lieu 

ce jour-là, mais remarquez que Jean ne termine pas ce qu'il dit à ce moment-

là. Il y a une deuxième partie qui ne s'accomplit que deux mille ans plus tard. 
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il nettoiera son aire, et il amassera le blé dans son grenier, mais il 

brûlera la paille dans un feu qui ne s’éteint point. 

Relisons-le dans Matthieu_ 13.29 Non, dit-il, de peur qu’en arrachant l’ivraie, 

vous ne déraciniez en même temps le blé.30 Laissez croître ensemble l’un et 

l’autre jusqu’à la moisson, et, à l’époque de la moisson, je dirai aux 

moissonneurs : Arrachez d’abord l’ivraie, et liez-la en gerbes pour la brûler, 

mais amassez le blé dans mon grenier. 

Maintenant, je voudrais vous dire quelque chose pendant que j'y pense, et 

pardonnez-moi de parler de politique pendant une minute, mais il est 

important de le comprendre. Un message de Dieu est diffusé dans le monde 

entier, alors que le monde entier se concentre sur les élections politiques qui 

se déroulent dans ce pays. 

Vous avez peut-être manqué cela si vous ne vous intéressez pas à la politique 

parce que, comme nous avons cité Frère Branham la semaine dernière, il a 

dit que l'ensemble, tant les Démocrates que les Républicains, est corrompu. 

Mais lorsqu'un homme est rempli du Saint-Esprit, il voit Dieu et Sa parole 

dans tout ce qu'il regarde. Comme l'a dit Frère Branham, lorsqu'un homme 

est rempli de Dieu, il ne voit que Dieu. 

Je ne crois pas aux coïncidences, pas même un instant. J'essaie de voir Dieu 

dans tout ce qui se passe dans ma vie et dans ce monde. La Bible parle d'un 

temps de feu qui doit s'abattre sur le monde avec un feu qui ne s'éteint point. 

Avez-vous remarqué cela ? 

Et nous savons que nous vivons dans ce temps, et l'épouse n'attend qu'une 

chose, Israël n'attend qu'une chose, et le monde attend une tout autre 

chose. 

Maintenant, Frère Branham a toujours dit que les types naturels sont les 

types spirituels. Et les noms des quatre principaux candidats à la position 

considérée comme l'homme le plus puissant de la terre sont très significatifs 

de ce que le monde est sur le point d'attendre. 

Ecoutez la signification des noms des candidats à la fonction de l'homme le 

plus puissant de la terre et la façon dont ils transmettent un message 

concernant le monde en ce moment. 

ENCORE UNE FOIS_04 Aout 1963 Après midi_Chicago, Illinois, USA 75 
Qu’est-ce que nous avons, nous les pentecôtistes, aujourd’hui? Trop de Ricky. 
Ce terme Elvis, et Ricky, ça ne s’était jamais entendu à d’autres époques. C’est 
un terme, c’est le nom associé à cette époque. Il cadre avec ceci. Il signifie 
quelque chose. 76 Vous dites : “Un nom, ça ne signifie rien.” Dans ce cas, 
pourquoi a-t-Il changé le nom d’Abram en Abraham? Pourquoi a-t-Il changé le 
nom de Saul en Paul? Le nom de Simon en Pierre? Pourquoi a-t-Il changé Son 
propre Nom? 77 Pourquoi a-t-Il changé celui de Jacob en Israël? Mais pas avant 
qu’il ait lutté avec l’Éternel, pas avant qu’il ait vaincu. Et Jésus, quand Il a eu 
vaincu la mort, le séjour des morts et la tombe, la Bible dit “qu’Il a eu un Nom 
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nouveau”. Jacob aussi, quand il a eu vaincu. 78 Et si l’Église arrive à vaincre, 
alors elle ne dira plus : “Je suis méthodiste, baptiste, presbytérienne.” Quand 
elle arrivera à vaincre ses crédos et le monde qui l’a entraînée dans tout cela, 
elle reviendra, l’Épouse de Jésus-Christ : Mme Jésus- Christ. Amen. Quel triste 
spectacle, alors que nous voyons Samson se tenant là! 
 
ABRAHAM_11 Février 1961_Long Beach, California, USA 26 Et pour lui 
montrer ce qu’Il allait faire, Il a changé son nom, au chapitre17. Il a changé le   
de Sara. C’est vrai. Faites attention à ces noms, ils signifient quelque chose. 
Pourquoi changea-t-Il le nom de Jacob en Israël? Pourquoi changea-t-Il le nom 
de Saul en Paul? Pourquoi fit-Il toutes ces choses? Après qu’Il eut vaincu et qu’Il 
fut entré dans la Gloire, il est dit que Son Nom a été changé. Dans Apocalypse, 
une promesse a été donnée à ceux qui vaincront, qu’Il leur ferait savoir Son 
nouveau Nom. C’est vrai. Chaque fois qu’on vainc, on reçoit un nouveau nom. 
Abraham, quand il eut finalement vaincu, son nom d’Abram a été changé, il lui 
a été dit: «On ne t’appellera plus Abram, mais tu seras appelé Abraham.» Il lui 
a donné une partie de Son Nom, Il a collé Son Nom à cela: Elo-him. H-i-m et H-
a-m, Elohim. En d’autres termes: «C’est Moi le Père de toutes choses.» Voyez? 
Je fais de toi le père des nations; J’ai donc changé en te donnant une partie de 
Mon Nom, père des nations, H-a-m. Voyez? Elo-him, Abraham... C’est une 
bonne expression; y avez-vous déjà réfléchi? Aujourd’hui un grand évangéliste 
porte le nom de Graham, G-r-a-h-a-m, Billy Graham. Pensez-y, comment Dieu 
dans Sa miséricorde, comment Il sait d’avance, et les choses qu’Il fait. 
Maintenant, remarquez ce qu’Il a fait là, Il a changé Saraï en Sara, le nom de 
Saraï, Saraï, en Sara. Faites attention là, Sara veut dire princesse. Et lui était 
le père des nations. Oh! c’est beau, n’est-ce pas? Pour ce vieil homme et cette 
vieille femme, âgés de cent ans à ce moment-là, la promesse est sur le point de 
s’accomplir. 
 
Nous voyons d'abord le nom de Trump, et c'est important. Parce que son 

message est celui de la restauration de notre condition déchue en tant 
que nation. La restauration de ce qui est tombé. 

  

De plus, Frère Branham a dit que lorsque la trompette retentit, elle appelle à 
un rassemblement, et ses réunions ont de loin attiré le plus grand nombre de 
personnes pour entendre cette dernière trompette. 

  
Ainsi, dans la nature, nous voyons quelque chose qui est très symbolique de 

ce que nous, en tant qu'Epouse de Christ, avons entendu dans le spirituel de 
la dernière trompette de Dieu, qui était le Message de l'Evangile, sonné par 

le Septième ange, Message selon lequel Elie devait venir pour restaurer toutes 

choses selon Malachie 4.  En fait, lorsque la Trompette de Dieu a retenti, les 
réunions ont attiré beaucoup plus de monde que n'importe quel autre homme 

prêchant l'Evangile en cette dernière heure. 
  
Le monde a donc son messager et nous avons le nôtre. Ils ont leur dernier 

message et nous avons eu le nôtre. Ils ont leur trompette et nous avons notre 
trompette de Dieu.  Le naturel est le type du spirituel. Et il est très facile 
de voir la fébrilité des partisans de Trump, parce qu'ils savent que si son 
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message est rejeté, il n'y a aucun espoir que cette nation revienne un jour 
d'entre les morts. 

  
Voyez-vous ce que Dieu montre au monde aujourd'hui ? Nous le voyons, mais 

pas eux, parce qu'ils n'ont pas eu les yeux ouverts sur ce que Dieu a fait en 
cette heure. Vous devez voir cela pour comprendre ce Message, afin de 
comprendre ce qui se passe aujourd'hui. 

 
Mais quand je vois ses foules, et la passion qu'elles ont pour son message, 
parce que c'est le moment de nager ou de se noyer et elles le savent. Pourtant, 

nous avons eu un message bien plus important, et nous ne voyons pas la 
même passion chez les gens qui l'ont entendu, et c'est un acte d'accusation 

contre cette génération. 
  
Le Message de Dieu pour la fin des temps est "Il est temps de restaurer toutes 

choses, sinon tout est fini" ; et c'est le même message naturel que Trump 
déclare à ce pays, et pas seulement à ce pays, mais au monde entier. Avec 

l'assaut des réfugiés syriens dont beaucoup sont des terroristes venant en 
Europe, les peuples européens déclarent maintenant le message de M. Trump, 
mais il est trop tard, l'invasion a commencé, et les envahisseurs se sont 

dispersés. 
 

Ecoutez, tout ce que vous avez à faire, c'est 

d'aller dans la Bible, et dans Esaïe, il est 
question de l'extermination du peuple syrien et 

de la démolition de Damas, en disant que ce 
n'est plus une ville.  
 

Amos_ 1.5 Je briserai les verrous de Damas, 
J’exterminerai de Bikath Aven les habitants, Et de Beth Éden celui qui tient le 
sceptre; Et le peuple de Syrie sera mené captif à Kir, dit l’Éternel. 
 
Jérémie_ 49.24 Damas est défaillante, elle se tourne pour fuir, Et l’effroi 

s’empare d’elle; L’angoisse et les douleurs la saisissent, Comme une femme en 
travail.  
 
Ésaïe_ 17.1 Oracle sur Damas. Voici, Damas ne sera plus une ville, Elle 

ne sera qu’un monceau de ruines. 

 
Nahum_ 3.18 Tes bergers sommeillent, roi d’Assyrie, Tes vaillants hommes 
reposent; Ton peuple est dispersé sur les montagnes, Et nul ne le 
rassemble. 
 
Ésaïe_ 27.13 En ce jour, on sonnera de la grande trompette, Et alors 
reviendront ceux qui étaient exilés au pays d’Assyrie Ou fugitifs au 
pays d’Égypte; Et ils se prosterneront devant l’Éternel, Sur la montagne sainte, 
à Jérusalem. 
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Il se passe aujourd'hui dans le monde tant de choses dont l'Écriture a parlé, 
et qui s'accomplissent chaque jour. Mais il y a aussi un autre rassemblement 

de dizaines de milliers de personnes qui a lieu en ce moment, et qui est en 
rapport avec la politique. 
Les gens qui se pressent aux réunions de Trump viennent par dizaines de 

milliers, parce qu'ils sont presque contraints par leur passion pour la 
restauration de cette nation.  C'est un signe du temps de l'union. 

 
 
Regardez la ferveur et la passion 

pour le message de cet homme, et 
ils savent tous qu'il ne s'agit pas de 
l'homme, mais c'est son message. 

Nous pouvons restaurer l'Amérique 
à nouveau. Un message de 

restauration. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Il dit même presque chaque fois qu'il 

est interviewé : "Il ne s'agit pas de moi, 

je ne suis que le messager, il s'agit du 

message". Voilà pour le naturel, mais 

qu'en est-il du spirituel ? 
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APOCALYPSE, LIVRE DE SYMBOLES_17 Juin 1956_Jeffersonville, 
Indiana, USA 59 Observez tous ces noms, ils signifient quelque chose, 
chaque nom dans la Bible. Lorsque vous voyez un nom dans la Bible, il 
signifie quelque chose. Saviez-vous que les femmes d'Israël, lorsqu'elles 
donnèrent naissance aux douze patriarches... Chacune de ces mères, 
lorsqu'elles étaient en train d'accoucher, et que le bébé naissait, elles 
gémissaient; par le gémissement qu'elles poussaient, elles nommaient 

ces garçons. Et le gémissement même qu'elles poussaient, exprimaient 
la nature de l'enfant, et l'endroit où il aurait leur lieu de repos final. 
Chaque gémissement, amen, sous la puissance du Saint-Esprit. 60 C'est la 
raison pour laquelle nous devrions gémir dans l'Esprit. Cela ne veut pas 
dire faire semblant, mais je veux dire être réellement en travail pour 
l'Eglise. Alors le Saint-Esprit... Alors vous pouvez avoir le vrai parler en langues 

et l'interprétation. Le Saint-Esprit s'exprimant, et nous parlant à travers des 
soupirs et la prière. Soyez vraiment sincère. Il y aura maintenant même quelque 
chose que vous verrez se produire. 
 
J'aimerais que nous puissions voir la même fièvre et la même passion pour ce 

message de la restauration de Dieu que cette nation voit pour le message 
naturel de la restauration. Rendre l'Amérique grande à nouveau. Et que dire 
de "faire en sorte que l'Alpha devienne l'Oméga", "Oh Dieu, s'il Te plaît, 

écris un autre Livre des Actes aujourd'hui". 

 

 

 

Les personnes qui ont entendu le Message de restauration de Dieu et qui 

restent léthargiques, devront un jour répondre devant Dieu de ne pas avoir 

eu la même passion que ceux qui ont simplement entendu un message de 

restauration sur le naturel. Et ne vous y trompez pas, ce qui se passe 

aujourd'hui est un mouvement spirituel. Il se passe quelque chose de très 

spirituel, mais tout cela est en forme, et si vous êtes spirituel, vous le 

comprendrez. Ce n'est que l'ombre de la réalité. 

 

En cette Heure, nous avons 

également vu d'immenses foules 

se rassembler pour entendre la 

Trompette de Dieu à cette 

génération. C'était à une époque 
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où ils n'avaient pas d'avions à réaction pour voyager, et beaucoup ne 

possédaient même pas de voiture, mais ils sont venus du nord et du sud, de 

l'est et de l'ouest pour entendre le message de la dernière trompette, le 

serviteur de Dieu William Branham. 

I Corinthiens_ 15.52 en un instant, en un clin d’oeil, à la dernière 

trompette. La trompette sonnera, et les morts ressusciteront 

incorruptibles, et nous, nous serons changés. 

Ensuite, nous nous réunissons avec les saints qui nous ont précédé, puis 

nous sommes enlevés pour un repas de noces. 

Mais qu'attend le monde ? Il s'attend à tout autre chose. Le monde s'attend à 

être totalement brûlé. Jésus a dit dans Matthieu_ 13.30 … Arrachez d’abord 

l’ivraie, et liez-la en gerbes pour la brûler… 

LA VOIX DE DIEU EN CES DERNIERS JOURS_20 Janvier 1963 
matin_Phoenix Arizona USA 50 Donc, nous constatons que c’est eux qui 

donnent le ton. Et, l’avez-vous déjà remarqué? Nos jeunes garçons, 
maintenant c’est “Ricky” et “Elvis”. Si vous avez un enfant qui se nomme comme 
ça, changez ça au plus vite, appelez-le numéro “un”, “deux”, ou autre chose. 
Pas ça, c’est une horreur… Vous dites : “Qu’est-ce que ça change, un nom?” 
Eh bien, ce nom signifie quelque chose, certainement. Votre nom marque votre 
vie. “Frère Branham, vous voilà lancé dans la numérologie.” Non, pas du tout! 
Je suis lancé dans l’AINSI DIT LE SEIGNEUR! Pourquoi donc, Jacob, qui 
vivait, comme son nom l’indiquait, comme—comme un trompeur, un supplanteur 
: Jacob. Et quand Dieu l’a changé, Il a aussi changé son nom. Dieu a 

changé Saul en Paul, Simon en Pierre. Ces noms véhiculent quelque chose, 
absolument. Ricky, Elvis et des noms comme ceux-là, ce sont des noms 

américains modernes, qui amènent systématiquement les enfants à 
adopter ce genre de comportement. Vous voyez ce que je veux dire? 

 
Pour le monde entier, ils n'ont qu'une chose à regarder, et c'est la Brûlure. 
Pour eux, c'est soit "sentir la pression", soit rien du tout. Et si vous ne 
ressentez pas leur passion pour la "brûlure", alors vous n'êtes pas l'un d'entre 

eux. Il y a donc une guerre entre ceux qui cherchent la restauration et ceux 
qui sont fatalistes et ne pensent qu'à "ressentir la brûlure". 

 
L'AGE DE L'EGLISE DE SMYRNE_06 Décembre 1960_Jeffersonville, 
Indiana, USA 98 Bon, une église... Bon, le nom de l'église correspond à la 
nature de son caractère. Avez-vous noté que "Smyrne" signifie "amer"? Et 
remarquez donc que pour chaque église, c'est le - le nom de l'église est en 
rapport avec le caractère de cette église. Je pourrais dire quelque chose ici; 

mais je ferais mieux de ne pas le faire, car vous pourriez mal me comprendre. 
Vous voyez? 99 Votre nom aussi, vous ne le savez peut-être pas, mais c'est le 

cas. Oh, oui! Vous direz alors : "C'est de la numérologie!" Non, ça ne l'est pas. 
Lorsque Jacob est né, on l'appela Jacob, c'est-à-dire "supplanteur"; mais après 
qu'il se fut battu avec l'Ange, Dieu changea son nom en Israël, "un prince". 

Est-ce exact? Saul était Saul de Tarse, un homme méchant; mais quand il vint 
à Jésus, il fut appelé "Paul". Simon s'appelait Simon; quand il vint à Jésus, il 
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fut appelé Pierre, "une petite pierre". Oh, certainement! Le... Votre nom 
correspondant à ce que vous êtes... Il influe sur votre caractère. 

 
Voyons donc un autre nom, car nous ne pouvons pas nous arrêter là. Savez-
vous ce que signifie le nom Clinton ? 

  
Le nom Clinton vient du vieil anglais et signifie " un établissement sur une 

colline, ou une ville sur une colline ". 

 

Et Jésus a dit dans Matthieu 
5:14 "Une ville située sur une 
colline ne peut être cachée". Il 
est intéressant de constater 
que cette femme, dont le nom 
de famille signifie "une ville 
située sur une colline", ne 

peut pas cacher son 
comportement et son 
caractère criminels, même si 

les médias grand public 
essaient de le faire pour elle. 

Elle n'aurait pu le faire qu'en changeant de nom, mais elle ne l'a pas fait et 

elle est coincée. 
 
Et l'apôtre Paul dit dans I Corinthiens_ 4.5 C’est pourquoi ne jugez de rien 
avant le temps, jusqu’à ce que vienne le Seigneur, qui mettra en lumière 

ce qui est caché dans les ténèbres, et qui manifestera les desseins des 
coeurs. Alors chacun recevra de Dieu la louange qui lui sera due. 

 
 Cela nous est rappelé chaque jour par de nouvelles révélations que cette 
femme, dont le nom signifie "ville sur une colline", pensait pouvoir garder 

secrètes. Et comme il s'agit d'une femme, cette ville sur une colline représente 
une église. Et il n'y a qu'une seule église qui est connue pour être une ville 

sur une colline, c'est l'église romaine, la cité du Vatican, la femme vêtue 
d'écarlate avec laquelle les rois de la terre se sont livrés à la fornication. Oh, 
tout comme cette femme, Clinton, dont le nom signifie ville sur une colline, et 

qui a commis l'impudicité contre sa nation avec les rois de la terre. On 
découvre qu'elle a utilisé son poste pour conclure des accords en tant que 
secrétaire d'État afin de s'enrichir et d'enrichir sa famille, tout en apportant 

la ruine à cette nation d'Obama. 
 
Apocalypse_ 17. 1 Puis un des sept anges qui tenaient les sept coupes (vous 

savez quel est l'autre nom de ce terme ? Nous y reviendrons dans quelques 
minutes), vint, et il m’adressa la parole, en disant : Viens, je te montrerai le 

jugement de la grande prostituée qui est assise sur les grandes eaux. 2 
C’est avec elle que les rois de la terre se sont livrés à l’impudicité, et 

c’est du vin (la stimulation) de son impudicité que les habitants de la terre se 
sont enivrés (perte de la cognition mentale). 3 Il me transporta en esprit dans 
un désert. Et je vis une femme assise sur une bête écarlate, pleine de noms 
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de blasphème, ayant sept têtes et dix cornes. 4 Cette femme était vêtue de 
pourpre et d’écarlate, et parée d’or, de pierres précieuses et de perles. Elle 
tenait dans sa main une coupe d’or, remplie d’abominations et des impuretés 
de sa prostitution. 5 Sur son front était écrit un nom, un mystère : Babylone la 
grande, la mère des impudiques et des abominations de la terre. 6 Et je vis 
cette femme ivre du sang des saints et du sang des témoins de Jésus. Et, 

en la voyant, je fus saisi d’un grand étonnement. 7 Et l’ange me dit : Pourquoi 
t’étonnes-tu? Je te dirai le mystère de la femme et de la bête qui la porte, qui a 
les sept têtes et les dix cornes. 8 La bête que tu as vue était, et elle n’est plus. 
Elle doit monter de l’abîme, et aller à la perdition. Et les habitants de la terre, 
ceux dont le nom n’a pas été écrit dès la fondation du monde dans le livre de 
vie, s’étonneront en voyant la bête, parce qu’elle était, et qu’elle n’est plus, et 
qu’elle reparaîtra. 
 
 9 C’est ici l’intelligence qui a de la sagesse. -Les sept têtes sont sept 
montagnes, sur lesquelles la femme est assise. 

 

 
 
 
 15 Et il me dit : Les eaux que tu as vues, sur lesquelles la prostituée est assise, 
ce sont des peuples, des foules, des nations, et des langues.  

 
18 Et la femme que tu as vue, c’est la grande ville qui a la royauté sur 
les rois de la terre. 

 
Il n'est donc pas étonnant que Frère Branham ait dit, dans la sixième vision, 

que cette femme méchante était soit une femme réelle qui s'élèvera au 
pouvoir en tant que présidente ou vice-présidente, soit l'église 
catholique. Parce que c'est une femme et que son nom signifie "ville sur une 

colline", comme on nous le dit dans les révélations. Et ce n'est pas non plus 
une coïncidence si son prénom est d'origine latine, la langue du Vatican. Et il 

signifie "hilarant". Et il y a peut-être eu plus de blagues sur cette femme que 
sur n'importe quelle autre femme dans l'histoire de cette nation. 
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L'AGE DE L'EGLISE DE LAODICEE_11 Decembre 1960 
soir_Jeffersonville, Indiana, USA 49 Et il y aura une femme puissante! 
Maintenant, souvenez-vous-en, ceci est aussi enregistré! Une femme 
puissante, une femme influente; elle sera présidente, ou alors, cette 

femme représente l'Eglise catholique (je pense que c'est cela) qui prendra 
un jour les choses en main et qui gouvernera ce pays. Cette nation est une 

nation de la femme. Son drapeau a été conçu par une femme, et son nombre est 
treize. Elle a commencé avec treize étoiles, treize rayures, treize colonies. Tout 
va par treize, treize, treize d'un bout à l'autre. Eh bien, il y a treize étoiles sur 
les pièces de dollar. Tout va par treize. Son nombre est le nombre treize, et elle 
apparaît au chapitre 13 de l'Apocalypse! Treize d'un bout à l'autre! Tout est 
"femme, femme, femme, femme, femme", d'un bout à l'autre. Elle s'est emparé 
de tous les postes. Elle s'est emparé de Hollywood; elle s'est emparé de la 
nation. Elle s'est emparé de tous les postes. Elle s'est emparé de tout! Elle a les 
mêmes droits que l'homme, comme l'homme, elle vote, elle jure comme un 
homme, elle boit comme un homme et tout le reste. Et le - elle est un appât 

pour l'Eglise catholique, pour l'adoration d'une femme! De toute façon, ils 
adorent déjà une femme. 
 

DES CE MOMENT_16 Juillet 1960_Klamath Falls, Oregon, USA 92 […] En 
1933… Ça, c’est un pays de la femme. Son nombre est treize. Il apparaît au 
chapitre treize de l’Apocalypse : treize étoiles, treize rayures, treize... Tout est 
treize. Tout, c’est la femme. Et souvenez-vous, AINSI DIT LE SEIGNEUR, une 

femme va diriger avant le temps de la fin. Elle sera soit présidente, soit 
vice-présidente, soit ce sera l’Eglise catholique en tant que femme. J’ai 
vu cela : une grande femme, la nation s’inclinait devant elle. Il y en aura 

une avant le temps de la fin. AINSI DIT LE SEIGNEUR. Notez cela et voyez, 
vous les jeunes gens. Voyez si cela va arriver. Si ce n’est pas le cas, je suis 

un faux prophète. 

 
Jéhovah-Jiré_09 Mars 1958 soir_Phoenix, Arizona, USA 59 En 1933, j’ai 
vu la forme qu’auraient les voitures avant la Venue du Seigneur. Elles ont 
pratiquement cette forme-là. Rappelez-vous, j’avais prophétisé cela... Notez-le 
dans vos blocs-notes... Je vous ai souvent dit... chaque fois ici. Un temps 
viendra... L’Amérique, c’est le pays de la femme. Il se lèvera bientôt une 

femme, en Amérique, et elle deviendra un grand personnage, comme 
président ou quelque part, avant la Venue du Seigneur. Je crois. Voyez? 
Souvenez-vous-en bien, je vous l’ai dit. Et les voitures auront de plus en plus la 
forme d’un œuf, juste avant l’anéantissement total ou avant que ce pays 
ne soit détruit. Prions. 

 
LA VIE_02 Juin 1957_Jeffersonville, Indiana, USA 12 Vous savez, le 
nombre de femmes augmente ici dans cette nation, bien. Vous savez, c’est à 
cela que nous pensons. Vous voyez? Il y a... Je pense que c’est–c’est environ 
trois à cinq; trois enfants sur cinq qui naissent sont des filles. Et les femmes 
deviennent de plus en plus majoritaires, et les hommes deviennent de plus en 
plus minoritaires. Les femmes commencent à prendre le dessus, parce que 

c’est simplement la tendance de la prophétie du jour. Cette nation est 
une nation de la femme. Elle sera dirigée par une femme. Et, souvenez-



12 
 

vous, la troisième... en 1933, j’ai vu cela venir dans une vision, une femme 
très puissante dirigera toute cette nation un jour. C’est l’exacte vérité, 
avant le temps de la fin, avant la destruction totale. 
 

POURQUOI?_28 Janvier 1961_Phoenix, Arizona, USA 93 Il y a quelques 
jours nous... Eh bien, je ne suis ni démocrate ni républicain; je suis un chrétien; 
je ne fais donc pas mention de ces choses. Mais, j’ai pris là un vieux livre qui 
parlait d’une vision que le–le Seigneur m’avait donnée en 1933, juste quand 
j’en étais au début de mon ministère, alors que je fréquentais le Tabernacle 
baptiste. Et Il m’a donné une vision ce matin-là, […] J’ai vu une femme 
puissante se lever aux Etats-Unis. Vous pouvez écrire ceci, si vous êtes en 
train d’écrire, cela va s’accomplir. Je ne sais pas... Elle est en route 
maintenant. C’est exact. Et elle a pris le pouvoir. Et puis, j’ai vu comme si 

quelque chose avait frappé les Etats-Unis et les avait consumés, juste 
quelque chose, une explosion qui a fait sauter les rochers et tout. 

 
Enfin, il y a un autre nom dans la course à la présidence, c'est Cruz, et dans 
ce nom, la Bible parle à la fois de vie et de mort, tout comme dans 

Deutéronome 28, nous voyons à la fois des bénédictions et des malédictions, 
et ce que vous recevez dépend de si vous écoutez la Voix du Seigneur ou 

non. 

 
Voyons d'abord les bénédictions et la vie. I Rois_ 17.10 Il se leva, et il alla à 
Sarepta. Comme il arrivait à l’entrée de la ville, voici, il y avait là une femme 
veuve qui ramassait du bois. Il l’appela, et dit : Va me chercher, je te prie, un 
peu d’eau dans un vase, afin que je boive. 11 Et elle alla en chercher. Il l’appela 
de nouveau, et dit : Apporte-moi, je te prie, un morceau de pain dans ta main. 
12 Et elle répondit : L’Éternel, ton Dieu, est vivant! je n’ai rien de cuit, je n’ai 
qu’une poignée de farine dans un pot et un peu d’huile dans une cruche. Et 
voici, je ramasse deux morceaux de bois, puis je rentrerai et je 
préparerai cela pour moi et pour mon fils; nous mangerons, après quoi 

nous mourrons. 13 Élie lui dit : Ne crains point, rentre, fais comme tu as dit. 
Seulement, prépare-moi d’abord avec cela un petit gâteau, et tu me l’apporteras; 
tu en feras ensuite pour toi et pour ton fils. 14 Car ainsi parle l’Éternel, le Dieu 
d’Israël : La farine qui est dans le pot ne manquera point et l’huile qui est dans 
la cruche ne diminuera point, jusqu’au jour où l’Éternel fera tomber de la pluie 
sur la face du sol. 15 Elle alla, et elle fit selon la parole d’Élie. Et pendant 
longtemps elle eut de quoi manger, elle et sa famille, aussi bien qu’Élie. 16 La 
farine qui était dans le pot ne manqua point, et l’huile qui était dans la cruche 
ne diminua point, selon la parole que l’Éternel avait prononcée par Élie. 
 
Mais rappelez-vous qu'il y a deux parties à la loi de Dieu, Deutéronome 
signifie deux lois, l'une est la loi de la vie et l'autre celle de la mort. Nous 

avons vu celle qui parle de la vie, comment la femme a reçu la vie d'Elie, et 
Frère Branham a comparé cela à la manne spirituelle donnée par l'Elie du 
temps de la fin. 
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I Rois_ 17.16 La farine qui était dans le pot ne manqua point, et l’huile qui était 
dans la cruche ne diminua point, selon la parole que l’Éternel avait prononcée 
par Élie. 
 

Et n'oubliez pas que l'huile représente le Saint-Esprit. 
 
ELIE ET L'OFFRANDE DE FARINE_10 Mars 1960_Phoenix, Arizona, USA 

22 Vous qui inscrivez les passages de l'Ecriture, prenez avec moi maintenant le 
premier livre des Rois. Je désire lire une partie du 17e verset... 17e chapitre 
plutôt, et je commencerai au verset 14. Lisons les versets 14, 15 et 16 du 
chapitre 17 du premier livre des Rois : Car ainsi parle l'Eternel, le Dieu d'Israël 

: la farine qui est dans le pot ne manquera point et l'huile qui est dans la cruche 
ne diminuera point, jusqu'au jour... l'Eternel fera tomber de la pluie sur la face 
du sol. Elle alla, et elle fit selon la parole d'Elie. Et pendant longtemps elle eut 
de quoi manger, elle et sa famille, aussi bien qu'Elie. La farine qui était dans le 
pot ne manqua point et l'huile qui était dans la cruche ne diminua point, selon 
la parole que l'Eternel avait prononcée par Elie. 
 
C'était la première cruche, à l'époque du premier ministère d'Elie, mais nous 

sommes dans le septième âge, le dernier âge, et nous devons donc voir ce que 
le septième ou dernier messager fera d'une cruche. Nous devons donc voir ce 
que le septième ou dernier messager fera d'une coupe. En cette heure, nous 

devons chercher à voir ce que représente la dernière coupe. C'est l'autre moitié 
de Deutéronome 28, car le premier est la vie, et nous avons vu comment la 

vie est venue à la malédiction de l'huile dans le ministère du premier Élie, 
mais la malédiction et la mort sont aussi dans la main du septième ange. 
Dans le livre de l'Apocalypse, qui est le dernier livre de la Bible, nous voyons 
que la Croix représente la mort. Apocalypse_ 16.17 Le septième versa sa 
coupe (Cruche) dans l’air. Et il sortit du temple, du trône, une voix forte qui 
disait : C’en est fait! 

 
Nous avons donc une dernière Trompette et une dernière Cruche qui font 

campagne pour devenir l'homme le plus puissant du monde. 
  

Mais n'oubliez pas qu'il y a encore une personne, et ce n'est pas un homme, 
c'est une femme, et une femme représente toujours une église. Et cette femme 
porte un nom qui la lie à l'Église catholique. Son nom, Clinton, vient du vieil 
anglais et signifie un établissement sur une colline, ou une ville sur une 
colline. Et Jésus a dit dans Matthieu 5:14 Une ville située sur une montagne 

ne peut être cachée. 
 
Il est intéressant de constater que cette femme, dont le nom de famille signifie 
"ville située sur une colline", ne peut pas cacher ses crimes, même si les 

grands médias essaient de le faire. 
Car la Bible dit : 1 Corinthiens 4:5 C’est pourquoi ne jugez de rien avant le 
temps, jusqu’à ce que vienne le Seigneur, qui mettra en lumière ce qui 
est caché dans les ténèbres, et qui manifestera les desseins des coeurs. 

Alors chacun recevra de Dieu la louange qui lui sera due. 
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Par conséquent, avec de tels noms, et nous savons que tous les noms ont un 
sens et une signification. C'est pourquoi ces élections ont plus à voir avec 

l'accomplissement du plan de Dieu que nous ne le pensons tous.  Et j'espère 
que lorsque vous regardez la scène politique aujourd'hui, vous ne direz pas 

que la politique ne m'intéresse pas, parce que maintenant vous pouvez 
regarder avec les yeux de Dieu et voir ce que Dieu voit, et Romains 8:28 Nous 
savons, du reste, que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu, 
de ceux qui sont appelés selon son dessein… 38  Car j’ai l’assurance que ni la 
mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les 
choses à venir, 39  ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune 
autre créature ne pourra nous séparer de l’amour de Dieu manifesté en 

Jésus-Christ notre Seigneur. 
 
Inclinons nos têtes dans la prière. 
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